

Vom Fußball zum Stock

Turnier am heutigen Samstag in der Griesbacher Stockhalle

Bad Griesbach. Noch knapp eine Woche bis zum Start der Bundesligasaison 2012/2013. Aber bevor der FC Bayern wieder auf dem grünen Rasen um Punkte und Titel spielt, gehen die Pomperlbuam auf die Asphaltbahn. Zum zweiten Mal führt der Bayernfanclub am heutigen Samstag sein internationales Bayernfanclub Stockturnier durch. Dieses Jahr sind 14 Mannschaften angemeldet, die ab morgen Vormittag auf die Daube schießen werden.

Los geht es in der Stockschützenhalle des ASC mit der Gruppe A um 10 Uhr, die Gruppe B beginnt um 13 Uhr. Mit dabei sind neben den befreundeten Bayernfanclubs natürlich auch die Pomperlbuam, die als Titelverteidiger antreten. „Vielleicht können wir auch dieses Jahr den Heimvorteil nutzen“, so Pomperlbuam-Präsident Manfred Wagner und hofft auf viele Besucher. Besonders freut Wagner, dass der österreichische Fanclub aus Natternbach wieder den Weg nach Griesbach gefunden hat. Gegen 19



Organisator Herbert Berglehner (v.l.), Präsident Manfred Wagner und Kassier Armin Martikke freuen sich auf zahlreiche Besucher. – Foto: red

Uhr beginnen dann die Grillfeier und die Siegerehrung zu der nicht nur alle Fanclub-Mitglieder eingeladen sind. Im übrigen ist auch für

die musikalische Unterhaltung gesorgt. Der Reinerlös wird für den Toilettenanbau in der Stockhalle verwendet. – red